

Benefiz-Aktion

Bis zum 14.4.2022 könnt ihr Sachen beim Klassenraum der 7d abgeben, die ihr nicht mehr benötigt. Das können

Gesellschaftsspiele, Bücher oder Filme sein.

Dann werden wir die Sachen zusammen mit einer großen Sammelkasse aufstellen. Jeder kann vorbeikommen und sich Sachen aussuchen, die einem gefallen.

Die Sachen haben keinen bestimmten Preis. Jeder soll so viel für eine Sache spenden, wie sie ihm oder ihr wert ist.

Das gesammelte Geld wird an geflüchtete ukrainische Kinder und Jugendliche in Rahlstedt gespendet.

